

CONTROL DE CALIDAD DE LA TRUFA NEGRA DE SORIA (TUBER MELANOSPORUM) EMPLEADA EN EL CONCURSO INTERNACIONAL “COCINANDO CON TRUFA”

SÁBADO 7 DE FEBRERO a las 9:00 h

Dirigido a: profesionales de la cocina, la comunicación y público en general, con el objetivo de promover la cultura y el consumo de la trufa negra en restaurantes y hogares, evitando confusiones y fraudes al consumidor

Dirección: Jaime Olaizola de IDForest Biotecnología Forestal Aplicada.

Coordinación: Fernando Martínez Peña director del Instituto Micológico Europeo.

Truficultura: Michel Tournayre presidente del Grupo Europeo de Trufa y José Manuel Pérez Asociación de Truficultores de Soria (Atrusoria).

La trufa negra de invierno (*Tuber melanosporum*) es una delicada fábrica de aromas, capaz de generar cientos de compuestos aromáticos cuando se recolecta, conserva y utiliza de forma adecuada. Por ello, el control de calidad resulta esencial para garantizar una experiencia gastronómica plena.

La organización del concurso “Cocinando con Trufa” ha establecido un riguroso sistema de control de calidad, llevado a cabo por especialistas independientes, con el objetivo de que todos los participantes dispongan de ejemplares homogéneos, en óptimas condiciones organolépticas. En este proceso se seleccionarán ocho lotes, uno para cada concursante, y además se reservará la trufa de mayor tamaño para su sorteo entre el público asistente.

Aspectos como la forma, el grado de madurez, el peso y la ausencia de daños o defectos son cuidadosamente evaluados. Todo el proceso es público y transparente, contribuyendo así a la educación del consumidor y a la valorización de este producto excepcional.

Selección de la trufa del público, que será posteriormente sorteada entre los asistentes al concurso.



¡ No te lo pierdas, asiste y participa en el sorteo !

9:00 h. A 9:30 - PARTICIPANTES

- Jaime Olaizola. IDForest.
- Michel Tournayre, presidente de la Asociación de Truficultores de Europa y de la Federación Francesa de Truficultores.
- José Manuel Pérez presidente de la Asociación de Truficultores de Soria (ATRUSORIA).
- Fernando Martínez Peña director del Instituto Micológico Europeo.

COLABORADORES INSTITUCIONALES



**Junta de
Castilla y León**